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REPONSE, SOUS FORME DE LETTRE OUVERTE, 
À UNE PROPOSITION D’ÉMISSION  

  AFIN D’INFORMER NOTRE PUBLIC DES RAISONS DE NOTRE REFUS

A l’attention d’Akina du Front médiatique

Bonjour Akina,

Nous sommes assez surpris de tes choix de ces derniers jours, et cela va forcément impacter notre
relation dorénavant. Nos arguments, exposés ci-après, expliqueront à tous notre décision de décliner
ta proposition de faire une émission avec toi sur Citizen-light ou sur le Front médiatique.

Tu sais très bien qu'une émission comme le COS#2, co-élaborée à plusieurs en février 2024, 
notamment avec toi à la technique, nous a pris près d'un mois à réaliser, et avec plusieurs mois de 
travail en amont.

Concernant ton récent direct du 4 octobre 2024 avec François du collectif XENATON, il est très 
clairement impossible pour qui que ce soit de réaliser en quelques jours une émission "parfaite" 
avec des dizaines de sources ou de témoignages pour se justifier. Et d'ailleurs, ce ne serait pas 
souhaitable (durée de l'émission, difficulté pour le public de tout comprendre et assimiler, sensation 
d'acharnement sur une personne…). François souhaitait de toute façon réaliser plusieurs interviews 
factuelles et précises mais non exhaustives, et il t'en avait informé dès le début. Vous l’avez même 
annoncé ensemble au cours du live.

Comment garder confiance en une personne qui, par deux fois, décide unilatéralement de dépublier
un contenu, donc ce direct, qu'il a lui-même produit ?

- Une première fois seulement quelques minutes après le direct ! On dirait du mainstream qui coupe
la parole à un invité ayant débordé de la ligne éditoriale du média. Pour nous, cela n'est pas
acceptable, c'est même très grave. Nous n'avons jamais vu cette pratique en près de 5 ans dans la
résistance… Nous le vivons comme une forme de trahison.

Suite à ta décision et malgré tes 3 propositions, François a choisi l'une d'elles. Peut-être pas la bonne
à tes yeux, mais il a choisi selon ce que tu as proposé.

Tu devais donc republier la vidéo, même si selon toi c'était l'une des pires émissions de ta vie…
Comme republier cette vidéo allait à l'encontre de ton désir le plus profond, tu estimais que cela



violait ta souveraineté, et tu as informé François que s'il faisait ce choix tu allais rompre tes liens
avec lui et le collectif Xenaton.
Cela nous attriste, et nous ne comprenons pas vraiment cette réaction soudaine et intransigeante.
Cela étant, tes choix sont tes choix, et nous les acceptons pleinement. Personne n'a jamais été forcé
à faire ce qu'il n'estime pas juste dans le collectif.

- Une deuxième fois, seulement 4 jours après la republication de l'émission. Là aussi, sans informer
ni échanger avec qui que ce soit du collectif. Nous le vivons comme une seconde trahison, où, très
clairement, tu n'as pas respecté ton engagement auprès de François.

Difficile dans ces conditions de continuer à te faire confiance comme avant. Il est impossible de
connaître tes réactions futures si certains de nos propos ne te conviendraient pas ou si nous n'avions
pas suffisamment de sources…

Nous avons beaucoup perdu ces 5 dernières années, et à tous les niveaux (cadre de vie, travail,
moyens financiers, amis, famille…).
A cela se rajoute le mépris de certains pour nos travaux, les mensonges et la diffamation publique,
le manque de respect des engagements de nombreux journalistes "résistants", les trahisons et autres
entourloupes malsaines.

Et toujours le fait qu'aucun scientifique n'a encore à ce jour reproduit nos observations sur les effets
biologiques des injections sur le sang.
Tu comprendras que "nous avons fait le job" et toujours révélé presque en temps réel l'avancée de
nos travaux.

Aujourd'hui vient l'heure du mépris et de la médisance de certains.
Nous subissons depuis plus d'un an ce genre de pratiques destinées à nous salir pour décrédibiliser
l'ensemble de notre travail. De Anne-Marie Yim à Annelise Bocquet, de Christian Perronne à 
aujourd'hui Jean-Dominique Michel et d’autres dont nous tairons les noms pour l’heure.

Parallèlement à cela, c'est du côté des "médias alternatifs" que nous subissons des revers (Nexus,
Profession Gendarme, et maintenant Le Front Médiatique). Forcément, cela ne nous fait pas plaisir 
et nous impacte suffisamment pour ne plus avoir du tout l'envie de maintenir une relation ne serait-
ce que "professionnelle".

Malgré tout, nous te souhaitons une bonne continuation sur le chemin qui est le tien, et te 
souhaitons le meilleur.

Guillaume et Sébastien, de Next Dose.

PS : nous avons apprécié l’intervention de François dans ce live, tant sur le fond que sur la forme, 
et pourtant nous ne sommes pas des fidèles des alcooliques anonymes et autres discussions de
comptoirs comme tu lui as dit concernant la forme…


